
Wo sind...

Geschrieben von Main Streamer - 24.11.2020 07:57

... denn all die MBB-Mitglieder? Jede Menge Piloten haben sich hier registriert, dem grÄ¼nen HÄ¼kchen nach zu urteilen auch sehr aktiv! Aber hier sehe ich gerade mal bis 5 Mitglieder, mich eingeschlossen. Auch die MBB-Server chronisch leergefegt, auÄ¼er an Event-Abenden... Was verstehe ich hier nicht? :dry:

GruÄ¼
Main

Aw: Wo sind...

Geschrieben von Dede2602 - 24.11.2020 18:21

Hi Main,

wow, du legst ja ganz schÄ¼n los hier! Tut mal wieder gut, etwas Leben in die Bude zu bekommen!

PC2 ist/war meine Lieblings-Sim, allerdings - das muss man ganz ehrlich sagen - PC2 ist auf dem absteigenden Ast und das nicht erst seit heute.

In den Onlinerenren haben wir zu Beginn max. 10 Teilnehmer, davon die eine HÄ¼lfte harter Kern, die andere HÄ¼lfte Gelegenheitsmitfahrer.

Nach 2-3 Runden, je nach Strecke, sind wir dann wieder bei max 5 Fahrern...

Es gibt in PC2 kaum (

Aw: Wo sind...

Geschrieben von DFAlex - 24.11.2020 18:27

Main Streamer schrieb:

... denn all die MBB-Mitglieder? Jede Menge Piloten haben sich hier registriert, dem grÄ¼nen HÄ¼kchen nach zu urteilen auch sehr aktiv! Aber hier sehe ich gerade mal bis 5 Mitglieder, mich eingeschlossen. Auch die MBB-Server chronisch leergefegt, auÄ¼er an Event-Abenden... Was verstehe ich hier nicht? :dry:

GruÄ¼
Main
Moin,

an der Antwort rÄ¼tseln wir auch schon seit Jahren, wenn du eine gefunden hast, lass es mich wissen.

LG
Alex

Aw: Wo sind...

Geschrieben von Main Streamer - 24.11.2020 18:29

Kein Ding, hoffe, ich bin kommenden Freitag bei FC dabei :)

Aw: Wo sind...

Geschrieben von BadDan - 24.11.2020 19:21

Ich habe sogar extra fÄ¼r mehr Publikum eine mainstreamige GT3 Meisterschaft mit 4 Seasons entworfen. Nach 2 davon ist es schon wieder einsam geworden und es ist fraglich ob die Season 3 und 4 Ä¼berhaupt noch wer machen

will.

pC2 hatte von Anfang an einen schweren Stand. Ist natürlich auch jetzt noch weit davon entfernt, fehlerfrei zu sein. Aber es hat sich trotzdem zu meiner Lieblingssim entwickelt. Leider hat man nie den Boden wieder gut machen können, den man mit dem miesen Release und der viel zu langen und trotzdem noch nicht ausreichenden Fehlerbehebung, verloren hat.

Die meisten Simmer sind nie mehr zurück gekommen, als es sich dann endlich gelohnt hat.

Wir sind hier quasi das kleine gallische Dorf. :D

=====

Aw: Wo sind...

Geschrieben von Main Streamer - 24.11.2020 19:23

Was wäre ein gallische Dorf ohne Main? :whistle: :lol:

=====